

Papá de 'Checo' Pérez quiere gobernar Jalisco y manejar seguridad como la F1

El diputado federal por Morena, <u>Antonio Pérez Garibay</u>, aseguró que la estrategia de seguridad en el país se debe manejar como la "Fórmula 1".

El legislador federal y padre del piloto Sergio 'Checo' Pérez, anunció en la Cámara de Diputados su registro en Morena como aspirante a contender por la gubernatura de Jalisco, y aseguró que, para combatir la inseguridad del país se debe emplear la "telemetría", tecnología que aseguró se emplea en la competición de automovilismo internacional.



La inteligencia de la seguridad se tiene que manejar cómo se maneja la Fórmula 1, y esto no lo conocen los demás. Se llama telemetría", aseguró.

Pérez Garibay sostuvo que en materia de tecnología está ampliamente capacitado, inclusive, ha tenido reuniones con la empresa de satélites Airbus.

Tengo la inteligencia para poder ver lo que sucede en mi estado y en todos mis estados al momento, en mi escritorio. Por eso le digo que me he capacitado como ningún político para el tema de seguridad. Cuando le digo que tengo los pelos de la burra en las manos es porque lo tengo", declaró.

Antonio Pérez Garibay destacó que es el perfil más capacitado para gobernar Jalisco, sin embargo, reconocerá si hubiera otra persona más capacitada para contender en Morena "pues no se aferra a los cargos.

El papá de 'Checo' Pérez dijo que su principal objetivo es acompañar a la coordinadora de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, para que sea la primera mujer presidenta de México.

Mi compromiso es caminar con Claudia por encima de mi proyecto, para mi nada es más importante que Claudia sea presidenta de México a que Antonio Pérez Garibay sea gobernador de Jalisco", destacó.

https://www.excelsior.com.mx/nacional/papa-checo-perez-quiere-gobernar-jalisco-manejar-seguridad-como-formula-1/1610783